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Zitat von SusiSuper 

Welche Gründe gibt es eigentlich für den Hass auf die Fürther (ernst gemeinte Frage)

Welcher Hass?

Ich hab und hat noch nie einen Hass gegen die Fürther, bin seit Jahren der Meinung das es
absolut respekabel ist was die aus ihren Möglichkeiten machen und war öfter als einmal schon
neidisch wie ruhig die drüben arbeiten.

Deshalb mag ich sie trotzdem nicht und als Nachbar ist es wohl grad im Fussball klar das
Fotzeleien dazu gehören. Und das man sich als Clubfan nicht freut wenn die Teebeutel über uns
stehen ist wohl auch ohne Hass nachvollziehbar.

Heuer hätte/hat Fürth die gleich Chance wie wir beim letzten Abstieg, die Einzelspieler taugen
allesamt nichs für die erste Liga, wenn dann geht es nur über die Mannschaft.

Der Start ging gelinde gesagt in die Hose und bei den nächsten Spielen kann man zumindest
nicht mehr erwarten als Niederlagen. Dazu kommen die Verletzten die sie so letztes Jahr nicht
hatten, kurz ich kann mir nur schwer vorstellen das die Spvgg unten rauskommt.
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